
第３回 新陽明中学校再編準備委員会

議事資料及び結果
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【議事 第１号】ＰＴＡ部会 部会報告

〇開催日

令和４年１１月１４日（月）第５回ＰＴＡ部会（合同）

令和５年 １月１８日（水）第６回ＰＴＡ部会（合同）

令和５年 ２月１３日（月）第７回ＰＴＡ部会（合同）

〇主な意見

・新開成中と新陽明中の制服と体操服の方針を揃えていく。

・令和６年度の入学生から新制服と新体操服を着用していく。

・２年生と３年生は現行の制服と体操服を使用できるようにする。開成中や陽明中に揃

えたい希望がある場合は、これまでの再編と同様の補助を求めたい。

・できるだけ早く具体的な選定作業に入らないと令和６年度に間に合わない。

・ＰＴＡ部会が中心となって具体的な選定作業を進めていく。

・制服と体操服以外の学用品については、学校とＰＴＡで検討していく。

〇協議の結果（承認事項）

①新開成中、新陽明中の制服と体操服は令和６年度の入学生から新しいデザインとする。

②令和６年度の２年生と３年生の生徒は、再編前の制服と体操服を着用する。ただし、

希望する生徒は再編先の制服と体操服を着用しても良い。

③新制服と新体操服の選定作業はＰＴＡ部会が中心となって進める。

④制服と体操服以外の学用品については、学校とＰＴＡで検討する。

【議事 第２号】通学安全部会 部会報告

〇経過報告

令和５年２月６日（月）第４回通学安全部会

〇主な意見

・スクールバスを積雪時に実際走らせた結果、冬季のルートについても、夏季のルート

案で運行が可能である。

・自宅から停留所までの通学路の安全点検が必要である。

・冬季間も出発時間を早めないでも良さそうである。

・生徒の乗車管理も含めて、さまざまなケースへの対応を検討することが必要である。

・五箇地区のスクールバスをどのルートと接続させるとよいのか今後検討が必要である。

・停留所については、新年度に入ってから決めていく。

・部活動終了時の生徒の乗車場所等の具体的な検討も必要である。

〇協議の結果（承認事項）

①夏季ルートと冬季ルートは同じルートを基本とする。

②ルートについては次のとおりとし、停留所は新年度に入ってから正式決定する。
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（１）六呂師～橋爪～伏石～松丸～川嶋～陽明中

（２）蕨生～塚原～井ノ口～田野～陽明中

（３）八町～柿ケ嶋～下唯野～七板～富嶋～森目～陽明中

（４）上野～下麻生嶋～陽明中

※（５）後野～朝日～九頭竜ＩＣ～陽明中

※和泉地区は市営バスを活用する方向で検討を進める。

（その他）総務部会及び学校運営部会の部会報告

＜総務部会＞

〇開催日

第２回学校再編準備委員会以降の部会の開催はありませんでした。

〇進捗状況

統合事業の実施の有無については、富田地区、阪谷地区、蕨生地区、森目地区が実施す

る方向で進めている。

〇協議の結果（承認事項）

特になし。

＜学校運営部会＞

〇開催日

第２回学校再編準備委員会以降の部会の開催はありませんでした。

〇進捗状況

・１１月１１日（金）に新陽明中校区の１年生が事前交流を行った。

・１１月２２日（火）に新開成中校区の１年生が事前交流を行った。

・１２月４日（日）に教育委員会主催で現小学５年生、６年生保護者対象の再編に関す

る説明会を実施した。

・３学期も事前交流を実施する予定。

〇協議の結果（承認事項）

特になし。
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結果

【表決内容】

議事第１号 ＰＴＡ部会 部会報告について 承認３０ 非承認０

議事第２号 通学安全部会 部会報告について 承認３０ 非承認０

【表決結果】

全ての議事について、承認されました。

【議事に対する意見】

・制服と体操服の購入補助の該当要件を正式決定し、保護者に誤解がないよう、説明や文

書配布等をして欲しい。

・スクールバスの乗車時の生徒の把握や緊急対応については、学校から切り離して行政と

保護者で対応して欲しい。

・スクールバスの運行に関することも含め、再編後も通学安全に関することは行政と地域

が責任を持って対応して欲しい。

・令和５年度の課題として、新陽明中学校周辺地区に対し、登下校時のスクールバスの乗

降箇所や交通事故等の安全確保及び、渋滞防止等に向けた地域説明（協力依頼）を検討

して欲しい。

・スクールバスのルートは生徒の有無等で毎年見直すことを周知して欲しい。

・スクールバスの乗車時の人数把握や緊急対応について、しっかり考えておく必要がある。

・スクールバス発着所の安全や管理はとても重い仕事になるが、誰が担うのか。管理体制

について、明確にすることが重要である。市としての案を令和５年度の早々に示して欲

しい。

・五箇地区のスクールバスルートの時間については、陽明中学校や富田小学校の登校時間

を考慮しながら検討して欲しい。


